# 椎の苗木通信



# 木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

(木城町教育大綱の基本理念)

# 全国高等学校野球選手権大会を振り返る

2007 年第 89 回全国高等学校野球選手権大会では、佐賀北高等学校が広島の広陵高等学校に、5-4 で勝利し、優勝した。9回表までは、広陵高等学校が1-4で勝っていたが、9回裏に佐賀北高等学校が逆転満塁ホームランで勝利した。

対戦校の広陵高等学校出身である,野村祐輔選 手は広島東洋カープのピッチャーに,小林誠司選 手は読売巨人軍のキャッチャーで活躍している。

一方,優勝した佐賀北高等学校の選手は誰一人 プロ野球の選手にはならず,大学等へ進学した。

佐賀北高等学校の毎日の練習時間は、平均 3 時間弱である。4:00PM 過ぎから練習を始め、7:00OPM には、練習を終えて野球部員は全員帰宅する。その当時の佐賀北高等学校野球部には、県外からの選手は一人もいなく、すべて地元の選手であった。

公立高等学校で、しかも進学校である高等学校が甲子園大会に出場し、優勝したことで、佐賀県民はとても励まされ、感動されたそうだ。佐賀北高等学校の野球部の生徒たちは、勉強と部活動をうまく両立させてすばらしい成績を収めたということで、とても評価されています。

# 新キャプテンとして

### ▶ 野球部主将 2年 永澤 和真

僕が野球部の主将として目指すことは,楽しい

# 夢・力・花いっぱい

# 木城町立木城中学校

Tel 0983-32-2028

Fax 0983-32-4191

部活動にすることです。そのためには、メリハリ のある行動、仲間みんなで協力するチームワーク が大切です。キャプテンとして声を出すことはも ちろん、ベンチでの声掛けや注意などを頑張って いきたいです。キャプテンはチームをまとめる存在です。キャプテンとして他の部員の模範となる よう、よいチームを作っていきたいです。

今後の目標は、秋の中体連で県大会出場を達成できるように、毎日、コツコツ練習に取り組むことです。

## ▶ サッカー部主将 2年 金海 十磨

僕は、サッカー部の主将として、チームワークと技術力の向上を重視していきたいです。そのために、自分が人一倍声を出して、みんなの手本となるような姿勢で部員をまとめていきたいです。

僕はみんなよりもうまくないけれども、みんなと一緒に思い出となるサッカー部にしていけたらと思います。

### ▶ 卓球部主将 2年 山田 美華

地区中学校総合体育大会, 1 学期の期末テストが終わって, 私は卓球部のキャプテンになりました。キャプテンの仕事は, 前キャプテンを見ていて何となくできるだろうという気持ちがありました。実際, キャプテンになって部活動をしていくと, 大きな隔たりを感じました。

まず、自分が声掛けなどをするときに、うまく

言えないことがありました。キャプテンとしての 仕事は, 意外と難しいものであるとつくづく思い, 前キャプテンはすごかったんだと尊敬します。

しかし、私自身、キャプテンとしての立場が決して楽なものではないという考えを抱いていたので、今では完璧とは言えなくても、卓球部のキャプテンとしてできることを少しずつこなしています。そして、私たち卓球部が練習を一生懸命取り組むことができるのは、先生方や保護者の方々が支えてくれているからだということを忘れないように、卓球部全員が意識していきたいと思います。

最後に、私はまだまだ未熟なキャプテンではありますが、部員みんなが一致団結して、素晴らしいチームづくりや卓球部となることを目標にしていきます。

## ▶ テニス部主将 2年 田中 茉利奈

私がテニス部の主将としての目標は、チームが 少しでも強くなれることです。みんなを引っ張っ ていくことも大切ですが、まずは、チームの雰囲 気づくりをし、テニス部の目標である、団体戦で 1回でも多く勝つことをみんなで意識したいと思 います。

また、どうしたらチームが強くなれるかを自分なりに考えてアドバイスしたいです。主将になると、大変なこと、辛いこともあると思いますが、 悔いの残らない主将になることを目指します。

# サンフランシスコのある風景

2014 年メジャーリーグベースボール(MLB) 優勝決定戦の第 110 回ワールドシリーズで, サンフランシスコ・ジャイアンツ(ナショナルリーグ) が, カンザスシティ・ロイヤルズ(アメリカンリー

グ)を 4 勝 3 敗で下し優勝を果たしました。サンフランシスコ市民は大変喜びました。

優勝を記念して、ジャイアンツのチームがサン フランシスコのメイン・ストリートである、マー ケット・ストリートをパレードしました。



サフランシスコ・ジャイアンツでは,マディソン・カイル・バンガーナー投手,ジェラルド・デンプシー・ポージー捕手がいました。

一方,カンザスシティ・ロイヤルズには,背番号 23 で外野手の青木宣親選手がいました。

ストリートの沿道には、多くの市民やジャイア ンツのファンが全米から駆けつけ、パレードを見 て歓喜の声をあげていました。



アメリカの人々は、パレードが好きで、このマ ーケット・ストリートでは、年に数回いろいろな パレードが催されます。